

Le président palestinien Mahmoud Abbas demande l'intervention des États-Unis et de l'Europe pour freiner l'agression israélienne



Palestine, 1er juillet, (RHC).- Le président de la Palestine, Mahmoud Abbas a demandé ce mardi l'intervention des États-Unis et de l'Europe afin qu'ils exercent une pression sur le régime d'Israël et qu'ils obtiennent une cessation des attaques de Tel Aviv contre la population des territoires arabes.

Lors de conversations téléphoniques avec les autorités étasuniennes et européennes le président palestinien a dénoncé la situation difficile dans la bande de Gaza où les attaques ont augmenté au cours des dernières heures après la supposée découverte des cadavres de trois jeunes israéliens qui avaient disparu en Cisjordanie.

Des dépêches ont révélé ce mardi que l'aviation de guerre avait attaqué 34 points dans la bande de Gaza et un communiqué du Premier ministre Benjamin Netanyahu rendu public la veille a annoncé une agression massive contre les territoires palestiniens, similaire à celle de 2012, au cours de laquelle 180 civils sont morts et plus de 2000 personnes ont été blessées.

Les reportages ont révélé qu'au cours des dernières heures des soldats israéliens ont fusillé un adolescent de 18 ans en Cisjordanie, après avoir détruit à l'explosif les maisons de deux hommes accusés d'avoir kidnappé les jeunes Israéliens.

Avant les nouvelles attaques des troupes d'occupation contre la population civile, le président Mahmoud Abbas a convoqué ce matin le cabinet palestinien d'unité nationale à une réunion d'urgence pour étudier la situation.

Des membres de la direction du Hamas ont averti récemment qu'ils répondraient aux agressions israéliennes avec tous les moyens à leur disposition.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27243-le-president-palestinien-mahmoud-abbas-demande-lintervention-des-etats-unis-et-de-leurope-pour-freiner-lagression-israelienne>



Radio Habana Cuba